

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Moebius“ vom 26. Februar 2021 11:22

Biontech hat gestern eine Studie zum Test einer Boosterimpfung gestartet, keine Zulassung.

Und die US-Zulassungsbehörde hat diese Woche beschlossen, dass für diese keine Phase 3 Studien mehr notwendig sind, sondern eine Zulassung ähnlich wie bei jährlich angepassten Grippeimpfstoffen mit kleineren Studien möglich ist.